



*Quand je serais grand, j'aurais intégré au fond de mon être qu'ici malgré tous mes efforts il n'est possible d'avancer, qu'étape par étape, sans jamais atteindre le but final, j'aurais effacé toutes les recherches vaines que me dicte mon intellect.*

*J'aurais appris en chaque circonstance à me blottir dans sa puissante main, je pourrais enfin esquiver toutes les pensées qui se bousculent en moi et faire silence. Elles partiront d'elles-mêmes en errance dans l'univers du mensonge. Je pourrais alors décider d'être vrai, coûte que coûte, sans artifice ni concession, alors ma vie sur terre prendra peut-être une autre tournure. Celui qui se nomme « Je Suis » fera aurore en moi, et pas à pas, la crainte disparaîtra.*

*Je pourrais enfin lui suggérer d'inscrire dans sa main les noms de mes proches, de mes amis, de mes ennemis, et je les emporterais partout avec moi. Ainsi s'effacera la crainte de la fin, de la mort, du néant, pour faire place à un renouveau possible, à un nouveau devenir.*